

El PSOE preguntará al PP sobre las Humanidades

El Grupo Socialista hará ver que los cuatro consejeros que piden la retirada del proyecto educativo representan a la mayoría

Madrid / D16.—En la sesión parlamentaria de control al Gobierno, el próximo miércoles, la portavoz de Educación del PSOE, Clementina Díez, preguntará a la ministra Esperanza Aguirre si piensa mantener el proyecto de decreto de reforma de las Humanidades, después de que los consejeros de Cataluña, País Vasco, Canarias y Andalucía hayan solicitado su retirada.

Los cuatro consejeros de Educación, respaldados por partidos que en conjunto representan a la mayoría parlamentaria, han firmado un documento en el que piden a la ministra de Educación la retirada del proyecto sobre Humanidades.

Clementina Díez presentó ayer una proposición no de ley en la que, además de apoyar la solicitud de suspensión del decreto, aboga por la apertura de un debate social sobre la necesidad de reformar esta enseñanza a partir de un Libro Blanco que respete los fundamentos de la LOGSE.

La portavoz socialista tildó de "insólitas" las afirmaciones de la ministra en las que calificaba de "rotundo éxito" la reunión con los consejeros de Educación de las Comunidades Autónomas, a pesar de las cuatro solicitudes de retirada.

Esas afirmaciones fueron, en su opinión, un intento de confundir a la opinión pública al tratar de apuntarse un éxito con un proyecto que "es un fracaso tanto en la forma como en el fondo".



ACUERDO Aguirre, Clos y Pujal firmaron un convenio para construir la Biblioteca Pública del Estado en Barcelona.

Por otra parte, el senador socialista Manuel de la Plata exigirá al Gobierno que destine los fondos necesarios para la aplicación de la LOGSE en toda España, y la elaboración de un Libro Blanco que dé solución a los problemas que tiene la Universidad española.

El senador socialista, tras conocer la noticia de que el Ministerio de Hacienda ha condonado una importante deuda a la Universidad Complutense de Madrid, pedirá al Gobierno que informe si piensa hacer lo mismo con otras Universidades españolas, en especial de Andalucía.

La portavoz socialista de Educación aboga por la apertura de un debate social sobre la necesidad de reformar la enseñanza de esta materia

"Sería lamentable que se establecieran diferencias entre Comunidades Autónomas en la prestación de servicios educativos. Todos los ciudadanos deben recibir del Estado los fondos suficientes con arreglo a sus necesidades, y Andalucía requiere un sobreesfuerzo", señaló De la Plata.

El senador insistió en que es necesario "solucionar los problemas de la Universidad a través del diálogo y participación de todas las Administraciones, con el conocimiento de sus necesidades y la estrategia en sus soluciones compartidas".

Reforma en los tributos para la Iglesia católica

La Administración negocia la asignación tributaria a través del IRPF

Madrid / D16.—El gerente de la Conferencia Episcopal Española, Bernardo Herraéz, informó ayer de que existe un compromiso del Gobierno para presentar el próximo mes de enero una primera propuesta concreta sobre la actual asignación tributaria para la Iglesia católica y el modelo de declaración del IRPF.

Herraéz indicó que en estos momentos existe una negociación con la Administración, dentro de la reforma general en estudio del sistema impositivo, y precisó que la propuesta recogería las sugerencias de la jerarquía eclesiástica de modificar el coeficiente de asignación y la forma de presentar en el impreso la aportación directa de los contribuyentes para fines religiosos, que estaría en la línea de no contraponer esta casilla con la de otros fines de interés social.

Bernardo Herraéz agregó que superados entonces los problemas que han ido surgiendo en torno a la aportación directa de los fieles a través del impreso de la Renta, sería el momento de plantearse, dentro de la Iglesia, la realización de una campaña para concienciar a los fieles de la necesidad de contribuir con sus aportaciones a la financiación de los fines de la Iglesia.

Anunció el inicio en todas las diócesis españolas de una campaña para ayudar a la Iglesia de Cuba, con motivo de la visita del Papa

a la isla a principios del próximo año.

El obispo de Sigüenza-Guadalajara explicó asimismo que el plenario de la Conferencia Episcopal, junto con los Presupuestos de la Iglesia española para el próximo año, había aprobado la creación de un fondo —dotado ya con cien millones de pesetas— para ayudar a la labor pastoral de otras Iglesias, ante las peticiones recibidas, especialmente de América Latina y de las naciones del Centro y del Este de Europa. Sánchez dijo también que la Confe-

La propuesta recogerá las sugerencias de la jerarquía eclesiástica de modificar el coeficiente de asignación y su forma de presentación en el impreso de los contribuyentes

rencia Episcopal había aprobado celebrar un Congreso Eucarístico nacional, en 1999, en Santiago de Compostela coincidiendo con el próximo Año Santo Jacobeo y otro Mariológico, en Zaragoza, que se realizará en septiembre de 1998.

La Asamblea Plenaria, a petición del cardenal Marcelo González Martín, aprobó por unanimidad declarar a San Enrique de Ossó, fundador de la Compañía de Santa Teresa y canonizado por el Papa Juan Pablo II en Madrid, el 16 de junio de 1993, patrono de los catequistas españoles.

Polémica por los septillizos

Los métodos de fertilización están en el ojo del huracán después del parto múltiple que ha tenido lugar en Iowa

Washington / EFE.—El nacimiento el pasado miércoles de siete bebés en Iowa, cuatro niños y tres niñas que parecen evolucionar bien, ha abierto en EE UU la polémica sobre los métodos de fertilización, que dan lugar a múltiples alumbramientos.

Las críticas, según recoge el diario 'The Washington Post', se deben a que, aunque los niños de Iowa parecen evolucionar bien, las posibilidades de que se produzcan muertes o deformidades son bastante altas en casos de partos tan numerosos.

Al mismo tiempo en que esta polémica tiene lugar, la socie-

dad estadounidense ha puesto su mejor sonrisa a la llegada de los pequeños y bancos y comercios se han apresurado a garantizar la papilla de los siete hasta que se hagan mayores.

Bobbi McCaughey, una costurera de 29 años y su esposo, Kenny McCaughey, de 27, son ahora los felices padres de siete niños, a los que los test preliminares otorgan muchas posibilidades de salir adelante.

La doctora Katherine Hauser, que ha mediado en el tratamiento de fertilidad de Bobbi McCaughey, ha defendido la idoneidad de los procedimientos de fertilidad empleados.

La doctora asegura que en este caso de séptillizos ha empleado el mismo tratamiento que el usado en otras ocasiones, cuyo resultado ha sido el nacimiento de un solo niño.

Los críticos contra este tipo de métodos de fertilización, en cambio, sostienen que las posibilidades de que se realice un alumbramiento múltiple, como el que ahora se ha producido, y con complicaciones, son altas.

Mark Sauer, jefe de endocrinología reproductiva en el Centro Médico Presbiteriano de Columbia, opina, que "hemos tenido un final feliz", pero podría haber sido de otra manera.



FELIZ Kenny McCaughey, el padre de los siete pequeños.